

BIG ISSUE

Tabligh Akbar di Masjid Babussalam, Wabup Sampaikan Hal ini

Joni Hermanto - TANAHDATAR.BIGISSUE.ID

Aug 2, 2022 - 20:07



Foto : Dok. Jurnalid

BATUSANGKAR - Pemerintah Daerah dibawah Kepemimpinan Bupati Eka Putra bersama Wabup Richi Aprian tidak hanya memfokuskan pembangunan fisik saja, namun juga pembangunan Sumber Daya Manusia (SDM).

Ini disampaikan Wakil Bupati Richi Aprian saat Tabligh Akbar Peringatan Tahun Baru Islam 1444 Hijriah di Masjid Babussalam Jorong Baringin Nagari Baringin Kecamatan Lima Kaum, Minggu (31/7/2022).

Dikatakan Richi, Pendidikan menjadi salah satu sektor utama Pemerintah Daerah untuk terus ditingkatkan guna menciptakan SDM yang baik dan unggul dalam mendukung kesejahteraan masyarakat Tanah Datar ditengah keterbatasan Sumber Daya Alam (SDA) yang ada.

"Untuk pendidikan formal, Pemerintah Daerah bersama Baznas telah memberikan berbagai macam beasiswa, bahkan sampai beasiswa untuk masuk ke Perguruan Tinggi Negeri. Sedangkan pendidikan keagamaan untuk peningkatan mental spiritual, pemerintah melahirkan program Satu Rumah Satu Hafiz/hafizah," sampainya.

Khusus untuk program itu, tambah Richi, memang tidak dirasakan manfaatnya seketika, namun setidaknya 15 sampai 20 tahun mendatang, Tanah Datar akan dipimpin para hafiz/hafizah.

"Dengan program ini akan tercipta generasi dan masyarakat yang beriman dan bertaqwa. Kita ingin menggapai dan mencapai janji Allah SWT yang akan melimpahkan kepada mereka berkah dari langit dan bumi, Insya Allah," katanya.

Sekaitan pelaksanaan tabligh akbar memperingati Tahun Baru Islam 1444 Hijriah, kata Wabup lagi, atas nama pemerintah daerah ia menyampaikan apresiasi dan penghargaan kepada segenap panitia pelaksana.

"Alhamdulillah, kegiatan tabligh akbar ini yang bertujuan untuk menambah dan meningkatkan keimanan kepada Allah SWT dengan memetik hikmah dari peristiwa hijrahnya Nabi Muhammad SAW dari Mekah ke Madinah malam ini cukup ramai, terutama dihadiri generasi muda, atas nama Pemerintah Daerah dan pribadi saya sampaikan apresiasi, termasuk juga kepada pengurus masjid dan masyarakat setempat," tukasnya.

Sementara itu Ketua PHBI Masjid Babussalam Ustad Budi Amir bersama Pengurus Masjid Munasri menyampaikan ucapan terima kasih atas kedatangan Wabup bersama Camat Lima Kaum dan rombongan.

"Alhamdulillah, ditengah kesibukan pak Wabup masih berkesempatan hadir memenuhi undangan untuk acara tabligh akbar ini," sampainya.

Disampaikan Budi lagi, dalam menyambut Tahun Baru Islam 1444 Hijriah Masjid dan Rumah Tahfiz (RT) Babussalam menggelar lomba Adzan, sambung ayat dan nasyid.

"Alhamdulillah, pengurus bersama RT telah melaksanakan lomba dan telah memperoleh pemenang dan juaranya, mohon kesediaan pak Wabup menyerahkan hadiah," sampainya.

Kegiatan Tabligh Akbar menyambut 1 Muharram 1444 Hijriah dilanjutkantausyiah bersama Buya Zulhamdi Malin Mudo, LC, MA. ketua MUI Padangpanjang dengan tema Surau Sebagai Pusat Peradaban di Minangkabau.(JH)